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Summary

        
A 56-year-old female was admitted to the hospital for anemia, weakness, and loss of body weight. X-ray examination disclosed a possible tumor in the upper part of the jejunum. By means of endoscopic biopsy, using a normal fiberduodenoscope, a jejunal sarcoma was diagnosed. Surgery confirmed the diagnosis and the tumor was successfully removed. Technical problems are discussed. The reported case demonstrates the possibility of diagnosing tumors in the upper part of the small intestine by endoscopic biopsy and seems to be the first case in the literature in which such a diagnosis could be made prior to surgery.


      
        
Zusammenfassung

        
Bei einer 56jährigen Frau, die wegen Anämie, Schwächegefühl und Gewichtsabnahme in die Klinik eingewiesen wurde und bei der röntgenologisch der Verdacht auf einen Tumor im obersten Jejunum bestand, gelang es auf endoskopisch-bioptischem Wege (verwendet wurde ein handelsübliches Fiberduodenoskop), die Diagnose Jejunalsarkom zu stellen. Durch anschließende Operation wurde die Diagnose bestätigt und der Tumor erfolgreich reseziert. Technische Probleme werden diskutiert. Der mitgeteilte Fall demonstriert die Möglichkeit, auch Tumoren in den oberen Dünndarmabschnitten endoskopisch-bioptisch zu diagnostizieren und stellt unseres Wissens den ersten in der Literatur dar, bei dem auf diesem Wege die präoperative Diagnose gelang.
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